

Umfrage
vom 23. Dezember 2016

Raumordnungsgesetz

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Aufgrund technischer Probleme dürfen wir Ihnen diese E-Mail nochmals zukommen lassen. Für die Unannehmlichkeiten entschuldigen wir uns vielmals!

Nicht zuletzt auf das Drängen der Gemeinden und unsere Initiative wird auf politischer Ebene nunmehr eine Diskussion über die Novellierung des Steiermärkischen Raumordnungsgesetzes geführt. Wir haben uns dazu bereits mit verschiedenen Experten und Interessenvertretungen im Herbst dieses Jahres intensiv beraten und eine Reihe von Themen, die aus Sicht der Gemeinden bedeutsam sind, definiert. Dazu haben wir auch bereits einige Ansätze, die auf kommunaler Ebene erarbeitet wurden, erhalten, die wir natürlich in den Verhandlungen berücksichtigen werden. Damit wir uns ein abschließendes Bild über die Bedürfnisse der STEIRISCHEN GEMEINDEN machen können, laden wir Sie ein, die Wünsche und Anregungen Ihrer Gemeinde an uns bis zum **27. Jänner 2017** zu übermitteln. Wir werden dann die Themenkreise gemeinsam mit unseren externen Beratern aufarbeiten und für die weiteren Verhandlungen zusammenfassen. Ihre Eingaben können Sie [hier online](#) an uns übermitteln.

Mit herzlichen Grüßen!



LAbg.Bgm. Erwin Dirnberger
(Präsident)



Mag. Dr. Martin Ozimic
(Landesgeschäftsführer)

A-8041 Graz, Stadionplatz 2

TEL (0316) 82 20 79

FAX (0316) 82 20 79-290



post@gemeindebund.steiermark.at



www.gemeindebund.steiermark.at